

# Personalizar, un modelo para una educación de calidad



## NEUS SANMARTÍ

“Debe haber unos mínimos básicos establecidos para todos intentando conseguir que cada alumno pueda profundizar en aspectos concretos.”



## CÉSAR COLL

“Es la educación la que es personalizada; el aprendizaje, en cambio, es personal porque tiene un sentido para ellos; les es relevante.”



## PAULINA BÁNFALVI

“Hay que entender el perfil del alumno en toda su complejidad y responder haciendo que el currículum y sus intereses coincidan.”



## ANTONIO BERNAL

“Los cambios en sentido genérico son muy complejos y hay que evitar que acaben con el agotamiento de las personas que los llevar a cabo.”



## CORAL REGÍ

“La creación de vínculos personales entre profesor y alumno y acompañar su crecimiento personal a través de la tutoría tiene que ser una realidad”

Fuente: Delphi de expertos “Personalizar, un modelo para una educación de calidad en el siglo XXI”